

caritas



eine unselbstständige Stiftung für das Bistum Mainz unter dem Dach der

Presseinformation



Wilhelm Emmanuel
von Ketteler-Stiftung



20. Februar 2025

Die Netzwerk Leben-Stiftung fördert einen bestmöglichen Start ins Familienleben

Einem Kind von Anfang an das zu geben, was es für einen gesunden Start ins Leben braucht, ist der Wunsch aller Eltern. Die Stiftung unterstützt dies, weil Liebe, Bindung und Nahrung für Säuglinge lebenswichtig sind.

Gießen. Die Netzwerk Leben-Stiftung, eine institutionelle Unterstiftung der Wilhelm Emmanuel von Ketteler-Stiftung, förderte das Projekt Milchcafé in 2024 mit 1000 Euro, für 2025 sind nun 2000 Euro bewilligt worden.

Das Milchcafé findet seit September 2023 einmal monatlich im Familienzentrum Café Herzstück in Gießen statt. Es richtet sich an Eltern mit stillenden oder Formula ernährten Kindern jeden Alters, Schwangere und Interessierte. Der Schwerpunkt liegt auf persönlichem Austausch, Informationsvermittlung und Gemeinschaft. Das Angebot wird gut angenommen – so haben in 2024 123 Erwachsene mit 124 Babys das Milchcafé besucht.

„Ich komme hierher, weil ich selbst am Anfang große Probleme mit dem Stillen hatte. Mir wurde geraten, abzustillen. Das wollte ich aber nicht. Im Stillcafé wurde ich ermutigt, weiter zu stillen und mir wurde gezeigt, dass ich mit meinen Problemen nicht allein bin“, so eine junge Mutter. Einem frisch gebackenen Elternpaar gefällt am Milchcafé vor allem „die Mischung aus niedrigschwelliger Beratung und hilfreicher Einordnung von Informationen sowie der Austausch mit anderen Eltern zum Thema Essen und Schlafen.“

Die Stiftungsgelder ermöglichen mit Empathie und Erfahrung durch anwesendes Fachpersonal, Eltern anfängliche Unsicherheiten zu Stillmythen und Vorurteilen zu nehmen und Kontakte zu anderen Familien in ihrem Viertel zu knüpfen.

Presseinformation auch hier abrufbar: www.ketteler-stiftung.de

Wenn aus Geben Gutes wächst - Stiften Sie vielfältig und langfristig Menschlichkeit

Die Wilhelm Emmanuel von Ketteler-Stiftung fördert als Gemeinschaftsstiftung die caritative und soziale Arbeit im Bistum Mainz. Als Dachstiftung des Caritasverbands für die Diözese Mainz e.V. verwaltet die Ketteler-Stiftung zurzeit 30 unselbstständige, institutionelle Stiftungen, 16 unselbstständige persönliche Stiftungen, drei testamentarische Stiftungen und zwei selbstständige Stiftungen mit einem Gesamt-Stiftungsvermögen von mehr als 40 Millionen Euro.

Die unterschiedlichen Zwecke der Stiftungen sowie das Engagement der Stifterinnen und Stifter decken die ganze Breite der Gesellschaft ab und sind so vielfältig wie die Menschen, die unterstützt werden.

Herausgegeben von
Wilhelm Emmanuel von Ketteler-Stiftung
Bahnstraße 32, 55128 Mainz

Redaktion: Johanna Weiser
Telefon: 06131 2826-108 oder 0151 54602911
johanna.weiser@bistum-mainz.de



Gebiet der Caritas im Bistum Mainz

Jetzt spenden, zustiften und helfen: Bankverbindung Pax-Bank eG - IBAN: DE 05 3706 0193 4002 8280 28 – BIC: GENODED1PAX